

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025**

24711130 - AILSA AZMI DEWI PALUPI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Pemeriksaan Gait	Baik...
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	jangan lupa watenberg testnya ya, lain-lain sudah baik.
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	IC: baik.sudah cuci tangan. tempat duduknya di setting ya dek takutnya psie kurang paham posisinya. Lapang pandang: untuk arah lateral dan oblik belakang dapat dimulai dari sisi pasien ya pelan-pean agar dapat mengetahui titik buta ya. otot: baik. TIO: baik. ^ _ ^
Pemeriksaan Nervus Cranialis	N V: tidak meminta pasien membuka mulut untuk melihat deviasi rahang, N VII motorik: tidak meminta pasien menutup mata dengan kuat, lainnya sudah benar.
Pemeriksaan Refleksi Fisiologis Dan Sensibilitas	perbaiki lagi untuk teknik pengecekan refleks brachioradialis yang benar ya..
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed consent: oke. Persiapan: lengkap. Palpebra dan silia: oke lengkap. Konjungtiva dan sklera: baik, lengkap. Kornea: oke, lengkap. COA, iris, pupil: oke. Lensa: oke, lengkap. Good Dek, tingkatkan terus.
Pemeriksaan Visus	penjelasan dengan pasien, biasakan dengan bahasa awam ya. secara keseluruhan sudah baik
Pemeriksaan Vital Sign	IC belum menyebutkan tujuan pemeriksaan, diperiksa suhu, TD, nadi dan napas tujuannya untuk apa?. Persiapan pasien OK. Persiapan alat belum menyiapkan/menyebutkan alat yang akan digunakan, belum memastikan semua alat berfungsi baik. Cuci tangan sebelum px OK, belum cuci tangan setelah px. Px suhu: lebih baik dilakukan di ketiak kiri jika tangan kanan akan dilakukan pemeriksaan lainnya, agak tidak membuat termometer berubah posisi dan perhatikan kenyamanan pasien. suhu OK. Px nadi dan pernapasan OK, jelaskan juga karakteristik irama dan kualitasnya. Px TD cara menentukan tekanan palpatoir masih salah ya Ailsa, tek. palpatoir itu denyut nadi yang terakhir terdengar atau denyut pertama yang muncul kembali? Pelajari lagi ya, Semangatt.
Universal Precaution	setelah cuci tangan WHO, keringkan dengan handuk bersih ya, persiapan alat, scrubbing, gowning, gloving, dan pelepasan APD oke.